



## ¿CÓMO NOS VEMOS DENTRO DE UN AÑO LOS INVESTIGADORES?

Hugo Lemus Sarmiento, Cañizares María, Cárdenas Andrés, Carrascal Angie, Díaz Andrea, Felizzola Briaxy, Gaona Andrea, García Marcela, Guerrero Karen, López Marielena, Maldonado Rosa, Plata Lina, Rodríguez Leisy, Rojas Yiseth, Salas Luis, Sánchez Cristian, Silva Valentina, Toro Angie, Urquijo Keila, Villegas Richard.

La Institución Educativa Aguas Claras nos ha brindado la oportunidad de emprender en este modelo de aprendizaje donde los alumnos son los que tienen la autoridad para desarrollar conocimiento a través del recorrido. El hecho de valorar las ideas que tienen los estudiantes y despertar el interés por lo que los rodea y como puede influenciar en las problemáticas que los afectan directa o indirectamente además ha permitido que los estudiantes tengan habilidades científicas logrando compartir con otros grupos en comunidad virtual, sin lugar a dudas es un contacto con las nuevas tecnologías a pesar de que los docentes en su mayoría se nos dificulta, hacemos la tarea de conocer esos espacios y de participar de ellos.

Para este nuevo año se espera la continuidad, que los alumnos mantengan esa misma motivación y que los directivos abran un horario para poder desarrollar y continuar con nuevas investigaciones para que lo que se empezó no culmine con algo tan pequeño sino que a proyección, logremos ser la mejor institución y el mejor grupo investigativo a nivel regional.

Para este año hay nuevas propuestas como ya habíamos planteado las dificultades en cada uno de los segmentos la idea es trabajarlas con el fin de que el trabajo sea más placentero y de mas frutos que el anterior.

